

*Cuba participera à la réunion de
coordination du Mouvement des
non-alignés*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juil (RHC) Le premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, est à la tête de la délégation qui participera à la réunion ministérielle du Bureau de coordination du Mouvement des non-alignés (MNA), a annoncé lundi le ministère des Affaires étrangères.

Cette réunion, qui se tiendra les 5 et 6 juillet à Bakou, en Azerbaïdjan, permettra de progresser dans le processus de revitalisation du MNA en tant que forum de consultation politique et d'échanger des points

de vue sur d'autres questions pertinentes de l'agenda international.

Elle permettra également de promouvoir le dialogue, la diplomatie et le règlement pacifique des différends. Cuba est l'un des membres fondateurs du Mouvement des pays non alignés et préside actuellement le groupe des 77 plus la Chine.

L'île espère qu'une fois de plus, à l'occasion de la réunion ministérielle, le Mouvement s'élèvera contre le blocus injuste et illégal que le gouvernement américain maintient contre le pays.

Selon les informations du ministère des Affaires étrangères, la délégation cubaine comprendra également l'ambassadeur en Azerbaïdjan, Carlos Valdés, Nadia Arredondo et Diosdado Hernández, fonctionnaires de la Direction générale des affaires multilatérales et du droit international du ministère des Affaires étrangères (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327358-cuba-participera-a-la-reunion-de-coordination-du-mouvement-des-non-alignes>



Radio Habana Cuba